

CDU-Fraktion (Anfrage Nr. 15-1362/2019)

Eingereicht am 13.05.2019 um 11:06 Uhr.

Lärmbelästigung im Bereich Marstall

Es kommt weiterhin regelmäßig zu Beschwerden von Anwohnerinnen und Anwohnern über sozial inadäquate Lärmemissionen im Bereich des Marstalls.

In der 2. Sondersitzung des Stadtbezirksrates Mitte am Montag, 3. September 2018, führte der Stadtkämmerer, Herr Dr. von der Ohe, zu diesem Thema aus:

„Er nehme das zum Anlass, dem Problem weiterhin nachzugehen. Es sei ein Zweck der heutigen Sitzung, in den gemeinsamen Austausch zu kommen. Er werde mit der erhaltenen Resonanz weiterarbeiten“. (Protokoll der Sitzung; Seite 8)

Wir fragen die Verwaltung:

- 1) Welche konkreten Maßnahmen hat die Verwaltung seit der o.g. Sondersitzung vorgenommen?
- 2) Wurden Ordnungswidrigkeitenanzeigen gefertigt, wenn ja wie viele und mit welchem Verfahrensausgang, wenn nein, warum nicht?
- 3) Welche Maßnahmen plant die Verwaltung, um einen sozialadäquaten Zustand hinsichtlich der Lärmemissionen herzustellen?

32
Hannover / 13.05.2019